

14/J XXII.GP

Eingelangt am: 20.12.2002

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr Gabriela Moser, Freundinnen und Freunde
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend das Linzer Verkehrsprojekt 4. Donaubrücke-Westring-Nordring

Im Zusammenhang mit dem Linzer Verkehrsprojekt 4. Donaubrücke - Westring - Nordring wird immer wieder seitens oberösterreichischer Politikerinnen das Projekt Ostumfahrung Linz diskutiert. Da es sich dabei um ein Projekt mit Bedeutung für den Durchzugsverkehr handelt, wäre die verfassungsmäßige Zuständigkeit des Bundes jedenfalls anzunehmen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Existiert bereits eine Trassenplanung Ostumfahrung Linz? Wenn ja, wo soll die Trasse verlaufen?
2. Ist die Ostumfahrung Linz eine Verkehrsplanung des Bundes?
3. Wann ist mit dem Baubeginn der Ostumfahrung zu rechnen?
4. Liegen Kostenschätzungen über dieses Projekt vor?
5. Zwischen Wullowitz und der Westautobahn soll eine TEN-Strecke entstehen. Hat es diesbzgl. Initiativen der Bundesregierung seit 1990 gegeben? Wenn ja, welche und wie ist der aktuelle Stand?
6. Wenn eine TEN-Strecke zwischen Wullowitz und der Westautobahn entstehen soll, ist diese im Raum Linz a) auf der A7, b) auf dem Westring Linz, c) auf einer anderen Verbindung, beispielsweise der erwähnten Ostumfahrung, geplant?